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                Ata n.º 013/14 – Sessão Ordinária 

 

Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano dois mil e quatorze, às dezoito horas, reuniu-se o 

Poder Legislativo de Guaíba, em sessão ordinária presidida pelo Vereador Alex Sandro Medeiros 

da Silva e secretariada pelo Vereador Jonas da Silva Xavier. Compareceram os Vereadores 

Alexandre Gonçalves Santana, André Richell de Oliveira Barbosa, Antonio Arilene Pereira, 

Antonio Rodrigues dos Santos, Cleusa Maria Silveira Souza, Jorge Luiz dos Santos Moraes, José 

Evaristo da Rosa Vargas, Luiz Ernani Ferreira Alves, Magda da Silva Boeira, Manoel Jardim da 

Silveira, Miguel Duarte Crizel, Orassi Carlos Nunes Orestes, Paula Holzmann de Almeida e Paulo 

Ricardo de Moraes Vieira. Ordem do Dia: Leituras de um trecho bíblico e de um artigo do 

Regimento Interno. Pronunciamento do Pároco do Vicariato de Guaíba, Pe. Léo Hastenteufel e 

homenagem pelo Dia do Trabalhador: Sindicato dos Professores Municipais: Márcia Rejane da 

Silva e Sérgio Duttes Cordeiro Filho; Sindicato da Indústria Metal Mecânica: Rudnei Fernandes e 

Lírio Feguala Martins Rosa; Sindicato da Construção Civil: Janaína Bernardes Lourenço; Sindicato 

Papel e Papelão: Anselmo Oliveira; SINDICIVIL: Jairo Francisco da Silva; representante dos 

servidores da Câmara Municipal: Ernani Erickson. Grande expediente: Projeto-de-Lei n.º 018/14 – 

Executivo Municipal – “Dá nova redação ao Art. 4.°, Inciso V, da Lei 3.082 de 26 de dezembro de 

2013 que autoriza o Município de Guaíba a celebrar parceria com a Empresa Foton Aumark do 

Brasil, Importação, Exportação e Distribuição de Veículos Ltda., para viabilizar o projeto de 

implantação da sua unidade industrial no Município”. Aprovado por unanimidade o projeto 

substitutivo com a emenda proposta. Projeto-de-Lei n.º 044/14 – Executivo Municipal – "Autoriza 

o Município de Guaíba a firmar convênio com o Instituto Espírita Leon Denis”. Encaminhado à 

Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 045/14 – Executivo Municipal – "Acrescenta Parágrafo único ao Art. 

1.° da Lei n.° 3.125, de 09 de abril de 2014, que autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar 

emergencialmente 06 (seis) condutores socorristas e dá outras providências”. Aprovado por 

unanimidade com a emenda proposta. Projeto-de-Lei n.º 046/14 – Executivo Municipal – 

“Autoriza o Município de Guaíba a firmar convênio com a Associação Guaíba de Futsal - AGF”. 

Encaminhado à Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 047/14 – Executivo Municipal – “Autoriza a 

abertura de crédito adicional de caráter especial no valor de R$ 3.230,63 (três mil, duzentos e 

trinta reais e sessenta e três centavos)”. Encaminhado à Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 048/14 – 

Executivo Municipal – “Autoriza a abertura de crédito adicional de caráter especial no valor de 

R$ 50.922,85 (cinquenta mil, novecentos e vinte e dois reais e oitenta e cinco centavos)”. 

Encaminhado à Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 015/14 – Ver. Manoel da Silveira – “Dá nova 

redação ao Art. 1.º da Lei n.º 94, de 31 de dezembro de 1956”. Encaminhado às Comissões de 

Justiça e Redação; Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente. Projeto-de-Lei n.º 016/14 – Ver. 

Manoel da Silveira – “Denomina Largo José Cláudio Machado o quarteirão formado pela Av. 

João Pessoa, Casa das Bombas da CORSAN, terminal hidroviário e Rua Dr. José Montaury”. 

Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente.  

Requerimentos ao Executivo Municipal: Requerimento n.º 127/14 – Ver. José Vargas – Requer 

informar a localização do busto e da carta testamento do Presidente Getúlio Vargas. Adendo: 

Requer oficiar aos presidentes nacional e estadual do PTB. Aprovado por unanimidade com o 

adendo proposto. Requerimento n.º 128/14 – Ver. José Vargas – Requer informações sobre 

isenções do IPTU. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 129/14 – Bancada do PROS – 

Requer informações sobre a UCZ. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 130/14 – Ver.ª 

Paula Almeida – Requer informações sobre as instalações do UCZ. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 132/14 – Ver. Orassi Orestes – Requer restauração das Ruas João Uranga e X-7, 

no Bairro Moradas da Colina. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 133/14 – Ver. Orassi 

Orestes – Requer restauração das Ruas 26, 27 e Av. Lupicínio Rodrigues, no Bairro Ruy Coelho 

Gonçalves. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 135/14 – Ver. Alex Medeiros – Requer 

limpeza da Rua B2 no Bairro Ruy Coelho Gonçalves. Aprovado por unanimidade. Requerimento 

n.º 137/14 – Ver. Alex Medeiros – Requer a restauração da Rua E, no Bairro Vera Cruz. Aprovado 

por unanimidade. Requerimento n.º 138/14 – Ver. Alexandre Santana – Requer calçamento e 

reparo da Rua 11, no Bairro Ruy Coelho Gonçalves. Aprovado por unanimidade. Requerimento 

n.º 139/14 – Ver. Alexandre Santana – Requer asfaltamento da Rua Recife entre as Avenidas 

Lupicínio Rodrigues e Nei Brito. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 140/14 – Ver. Paulo 

Ricardo Vieira – Solicita plantio de mudas de árvores no canteiro lateral da Rua C, próximo ao 

número 207, no Bairro Nova Guaíba. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 141/14 – Ver. 



 
Câmara Municipal de Guaíba 

Estado do Rio Grande do Sul 

 
Paulo Ricardo Vieira – Requer limpeza no campo da antena, no Bairro São Francisco. Adendo: 

Ver.ª Paula Almeida: Requer informar se esta área é pública ou privada; se privada, requer a 

notificação do proprietário e informar por que a limpeza é feita pela Prefeitura Municipal. 

Aprovado por unanimidade com o adendo proposto. Requerimento n.º 142/14 – Ver. Ernani 

Alves – Requer informações sobre a isenção do IPTU. Aprovado por unanimidade. Requerimento 

n.º 144/14 – Ver. Alexandre Santana e Bancada do PT – Requer calçamento ou melhoria no 

Bairro Jardim Santa Rita. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 145/14 – Ver.ª Cleusa 

Silveira – Requer informações sobre melhorias das condições do Arroio Passo Fundo. Aprovado 

por unanimidade. Requerimento n.º 146/14 – Ver.ª Cleusa Silveira – Requer informações sobre o 

itinerário da linha de ônibus no bairro São Jorge. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 

147/14 – Ver. Manoel da Silveira – Requer informações sobre a abertura da rua na Av. São 

Geraldo. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 148/14 – Ver. Manoel da Silveira – 

Requer informar a possibilidade de liberação do estacionamento na Av. João de Araújo Lessa, 

inclusive para o uso das autoescolas. Aprovado por unanimidade. Requerimentos à Mesa 

Diretora: Requerimento n.º 131/14 – Ver.ª Paula Almeida – Requer informações sobre a 

propaganda política eleitoral neste Legislativo. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 

134/14 – Ver. Ernani Alves – Requer espaço na sessão ordinária para pronunciamento do 

Inspetor Chefe da Inspetoria do CREA Guaíba. Aprovado por unanimidade. Votação da Ata n.º 

012/14 – Aprovada por unanimidade. Pequeno expediente: Indicações ao Executivo Municipal: 

Indicação n.º 136/14 – Ver. Alex Medeiros – Solicita melhorias na Rua Estância Velha, no Bairro 

São Francisco. Indicação n.º 143/14 – Ver.ª Paula Almeida – Solicita restauração da iluminação 

na Rua João Batista Luzardo, em frente ao n.º 370, na Vila Elza. Pronunciamento do ex-

Presidente da APAE, Sr. Antonio Carlos Gomes. Verificada a ausência de quorum deliberativo, o 

Senhor Presidente encerrou a sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão 

ordinária, no dia seis de maio do corrente ano, no horário de costume. Desta forma foi lavrada a 

presente ata que, distribuída em avulsos e aprovada, será assinada pelos vereadores presentes. 

 


